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Gemeindevertretung
Hubertus Döttelbeck

Erich-Schwarz-Weg 2
24235 Laboe
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Bürgermeister
Walter Riecken
Rathaus
24235 Laboe

per Email: waIter.riecken@amt-r)rohstei.de

Sitzung des Werkausschusses „Hafen, Tourismus und Schwimmhalle" der Gemeinde
Ostseebad Laboe am 08.10.2014

hier: Antrag der CDU-Fraktion Laboe zu TOP 6 - Tischvorlage -

1.	Die Gemeinde Laboe spricht sich dafür aus, mit den umliegenden Ämtern Probstei und
Schrevenborn wie auch mit den einzelnen Gemeinden im Bereich der AktivRegion

Ostseeküste in Kontakt zu treten, um die Möglichkeiten zum Erhalt der Schwimmhalle zu

erörtern. Der Bürgermeister und die Verwaltung werden beauftragt, bis Ende Oktober 2014
dazu einen konkreten Vorschlag hinsichtlich der Form des Kontaktes wie auch des Zeitfensters

vorzulegen. In der der darauf folgenden Sitzung der Ausschüsse und der Gemeindevertretung
ist darüber zu beschließen.

2.	Bürgermeister und Verwaltung werden beauftragt, alle in Frage kommenden

Fördermöglichkeiten aufzulisten und dazu bis Mitte November 2014 schriftlich zu berichten.

3.	Bürgermeister und Verwaltung werden beauftragt, bis Mitte November 2014 schriftlich
darzulegen, welcher Sanierungs- / Renovierungsbedarf für die Schwimmhalle für welche

konkrete Maßnahmen in welchem Zeitfenster zwingend / wünschenswert ist.

4.	Bürgermeister und Verwaltung werden beauftragt, bis Mitte November 2014 schriftlich zu

berichten bzw. eine Einschätzung zu geben, welche Kosten erweiterte Öffnungszeiten nach
sich ziehen, aber auch welche zusätzlichen Besucher diese erwarten lassen.

5.	Bürgermeister und Verwaltung werden gebeten, mit dem Förderverein / anderen, die sich für

den Erhalt der Schwimmhalle engagieren, darüber zu sprechen, welchen konkreten Beitrag sie

zum Erhalt der Schwimmhalle leisten können. Auch darüber ist bis Mitte November 2014 zu
berichten.



6.	VKP und Kreis werden gebeten, die Verkehrsverbindungen zwischen Laboe und Schönberg /
Probstei zu verbessern.

7.	Werkausschuss und Gemeindevertretung werden bis Jahresende 2014 die weiteren Schritte
einleiten / Entscheidungen treffen.

Hubertus Döttelbeck
stellv. Fraktionsvorsitzender


